

Second Home



社会福祉法人ちとせ交友会
カナダこども園

新クラスが始まり、はや1カ月が経とうとしています。新入園児や新しい環境に不安だったお友達も、涙が出るのが減り、先生に甘えたり、自ら遊びを見つけたりするようになりました。また、気候が良い季節となり、園外散歩に行ったり園庭でおままごとをしたりと、しっかり身体を動かしているカナダこども園の子ども達です。5月もさまざまな遊びを通して、【考える力】【自律性】を高めていきたいと思います。

【5月 教育・保育目標】

〇ひとりひとりとの信頼関係を深め、安心して自己表現しながら生活できるようにする。

- 保育教諭や友達と戸外遊びや体を動かすことを楽しむ。
- 虫や花など、身近な自然に触れることを喜ぶ。



ホームページはこちら



Instagramはこちら



今年も園庭の桜がキレイに咲きました♪「お花見しているんよ」と砂場のままごとを持ってきているお友達にほっこり♡この時期の子どもたちにとって、表象遊び（いわゆるごっこあそび）は「自分の記憶や要望を表出できる遊び」です😊そして、会話を通じて友達とイメージを共有していく、とってもいい遊びです！！

4日（金）は3上クラスの進級式、7日（月）には新入園児さんの入園式を行いました。先生たちと一緒に「はるですね はるですよ」の手遊びをみんなで楽しみました。私がお花で登場🌸すると大笑いの子ども達でした！



ある日の給食。カナダこども園の給食は、素材の味を大切にしたとってもおいしい給食です！4月は筍の皮むきを5歳児さんが、スナップエンドウの筋取りを4歳児さんがしてくれました💎
自分が手伝った給食の味は格別のようにです😊